

„Hörrefest“ im Waldstadion

Südkompanie begrüßt mit Gästen den Mai

Allagen. Auch in diesem Jahr findet das traditionsreiche Frühlingsfest der Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützen Allagen statt. So laden Hauptmann Tobias Piekarz und sein Vorstands-Team alle Schützen sowie Freunde des Schützenwesens herzlich ein, den Monat Mai am Sonntag, 30. April, ab 20 Uhr willkommen zu heißen.

„Wir feiern unser weithin bekanntes ‘Hörrefest’ traditionsgemäß im Festzelt im Waldstadion Allagen, wodurch gerade ältere Schützen an die Zeit erinnert werden, als unser Schützenfest noch in Zelten gefeiert wurde“, erläutert Kompanie-Chef Piekarz und ergänzt: „Nachdem uns die Sänger des MGV Cäcilia Allagen viele Jahre mit ihrem Gesang auf den Abend eingestimmt haben, erleben wir in diesem Jahr eine Premiere, empfangen wir doch das Blasorchester Allagen als Gast und können sicher stellen, dass wir musikalisch bestens betreut werden.“

Persönliche Begrüßung

Wie in den Vorjahren empfängt T. Piekarz alle Gäste persönlich mit einem Gläschen Maibowle, in der aufgebauten Longdrink-Bar gibt es dann weitere spritzige Getränke. Selbstverständlich sind auch weitere Kaltgetränke im Angebot, auch für das leibliche Wohl aller Gäste sorgen viele fleißige Helfer. Nach musikalischen Vorträgen des Allagener Blasorchesters legt ein DJ auf und sorgt für beste Stimmung.